

SAINT-PARDOUX-SOUTIERS

La MAM a déjà pris ses marques

Ouverte depuis octobre, la maison d'assistantes maternelles séduit déjà.



Les assistantes maternelles de Gâti'Choupi : Chloé Pelletier, Noémie Jaulin et Valentine Beaujault.

PHOTO: CO

Il est 14 heures, la sonnette de la maison d'assistantes maternelles (MAM) de Saint-Pardoux est en mode silence, les huit petits bambins font la sieste. Les trois assistantes maternelles, Chloé, Noémie et Valentine, ont tout juste terminé leur déjeuner. C'est le moment de la pause mais il faut toujours être attentive et surveiller ceux qui ont le sommeil léger. Alors on chuchote. Les trois amies se sont rencontrées dans un précédent emploi en maison d'accueil spécialisée pour personnes adultes polyhandicapées, un domaine bien loin des enfants. « On ne se sentait plus à notre place dans le secteur du médico-social » fait remarquer Chloé. « Être avec des enfants, c'était notre envie » poursuit

Noémie. Alors, en 2018, elles se mettent d'accord sur un projet de MAM. « Beaucoup de rencontres ont eu lieu, ce n'était pas évident en plein covid » fait remarquer Valentine.

L'aventure ne fait que commencer

Mais c'était sans compter leur motivation et beaucoup de démarches vers les mairies, du Tallud, de Parthenay de Châtillon-sur-Thouet de Pompaire et un projet finalement rendu possible à Saint-Pardoux. Gâti'Choupi, c'est le petit nom de leur MAM et de l'association qu'elles ont créée, une page Facebook retrace leur aventure qui ne fait que commencer. Les débuts ont demandé un gros investissement personnel, car

pour devenir assistante maternelle, il faut être agréée et suivre une formation, des épreuves qu'elles ont passées haut la main.

Elles sont officiellement assistantes maternelles agréées depuis mai 2022, une étape qui a boosté leur détermination. « On a commencé officiellement le 2 octobre à l'arrivée des premiers enfants » se réjouit Chloé. « On remercie tous ceux qui nous ont aidées par leurs dons d'argent et les dons matériels qui nous ont permis de meubler la maison. » D'autres enfants arriveront en janvier et une place se libérera cet été. « Nous ne sommes pas inquiètes pour la suite, les MAM sont des lieux très recherchés par les parents » conclut Noémie.